

La Chine réaffirme sa volonté de faire preuve de solidarité et de coopération avec Cuba



Relations entre Cuba et la Chine

Beijing, 20 sept (RHC) Le ministre chinois des Affaires étrangères, Wang Yi, a réaffirmé la volonté de son pays d'approfondir la solidarité et la coopération avec Cuba, ratifiant que les deux pays sont "de bons amis, camarades et frères", a-t-on appris aujourd'hui de source officielle.

Selon un communiqué du ministère des Affaires étrangères, le chef de la diplomatie chinoise a fait ces déclarations lors d'entretiens bilatéraux avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez, alors qu'il entamait lundi son agenda à la 77e session de l'Assemblée générale des Nations unies.

Wang a déclaré que les deux pays socialistes jouissent d'une grande confiance l'un envers l'autre, d'une communication étroite au niveau de leurs chefs d'État et d'une amitié solide.

Il a exprimé le désir de Beijing de consolider davantage les liens fraternels avec La Havane et a remercié cette dernière pour sa position de soutien inconditionnel dans la défense de la souveraineté, de l'intégrité territoriale et d'autres questions importantes pour les intérêts nationaux.

Wang a assuré que la Chine soutient les efforts de Cuba pour accélérer son développement, protéger son indépendance et faire de nouveaux progrès dans la construction du socialisme.

Il a appelé les deux pays à faire progresser l'articulation stratégique, à promouvoir davantage la coopération dans le cadre de l'initiative de la Route de la soie et de la Frange, et à étendre les échanges dans des secteurs tels que l'agriculture, le tourisme et les énergies renouvelables, entre autres.

Il a également appelé à transformer la confiance politique de haut niveau en résultats concrets de coopération, ajoute la note officielle.

Outre les entretiens avec le ministre cubain, le diplomate chinois a également rencontré les ministres des affaires étrangères du Nicaragua, de l'Éthiopie, de la France et du Pakistan, a passé en revue l'état des relations bilatérales avec tous ses interlocuteurs et a également analysé les questions internationales.

M. Wang est en visite au siège des Nations unies à New York depuis dimanche dernier pour assister à la 77e session de l'Assemblée générale, où il restera jusqu'au 25.

Outre sa participation à l'Assemblée Générale, son agenda inclus une réunion avec les pays amis d'une initiative du géant asiatique visant à promouvoir le développement mondial.

M. Wang rencontrera ses homologues du groupe des Brics (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud), du quartet de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes et de la troïka du Conseil de coopération du Golfe.

Il s'entretiendra également avec le secrétaire général des Nations unies, Antonio Guterres, le président de l'Assemblée générale, Csaba Korosi, et les chefs d'autres missions diplomatiques.

L'Assemblée Générale a ouvert sa 77e session mardi dernier et le débat de haut niveau se déroulera du 20 au 26 de ce mois.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/299721-la-chine-reaffirme-sa-volonte-de-faire-preuve-de-solidarite-et-de-cooperation-avec-cuba>



Radio Habana Cuba